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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 88 с., 11 рис., 15 табл., 42 источников, 5 прил. 

КАДРЫ, КАДРОВАЯ ПОЛИТИКА, КАДРОВАЯ СЛУЖБА, 

ОРГАНИЗАЦИЯ, АНАЛИЗ, ПУТИ СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ, ЭФФЕКТ. 

Объект исследования – ОДО «ЭколайнГрупп». 

Предмет исследования – эффективность кадровой политики ОДО 

«ЭколайнГрупп».  

Цель работы: разработка мероприятий по совершенствованию 

кадровой политики. 

.Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, 

экономико-математические, экспертных оценок и анкетирования. 

Исследования и разработки: изучена кадровая политика организации, 

проведен анализ элементов кадровой политики и проведена оценка 

удовлетворенности качеством трудовой жизни, определены причины 

неудовлетворенности организации в кадровом составе; разработаны 

конкретные предложения по совершенствованию кадровой политики 

организации. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость внедрение Assessment Center (Центр Оценки) методики повысит 

объективность оценки удовлетворенности потребителей, позволит выявить 

недочеты кадровой политики организации.. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 



ANNOTATION 

 

Diploma work: 88 p., 11 fig., 15 tables, 42 sources, 5 attachments. 

 STAFF, STAFF POLICY, PERSONNEL, ORGANIZATION, 

ANALYSIS, WAYS OF IMPROVEMENT, EFFECT. 

Object of research – personnel policy ODO «EcolineGroup». 

Subject-matter of research – personnel policy of the organization of ODO 

«EcolineGroup» . 

The work purpose: development of measures to improve personnel policy. 

Research methods: comparative analysis, groupings, economic-

mathematical, expert assessments and questionnaires. 

Researches and developments: analyzed personnel policy of the 

organization, analysis of personnel policy elements, assessment of satisfaction with 

the quality of working life, reasons for the dissatisfaction of the organization in the 

staff structure; Specific proposals were developed to improve the organization's 

personnel policy. 

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

introduction of the Assessment Center (the Evaluation Center) of the methodology 

will increase the objectivity of the assessment of customer satisfaction, will help to 

identify shortcomings in the personnel policy of the organization. 

The author of work confirms that the settlement and analytical material 

given in its correctly and objectively reflects a condition of the studied process, 

and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are followed by references to their 

authors. 
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